

Sa 21.12.2013 23:17

Lieber Herr Pfarrer Martin Scheidegger,

Ihre Beurteilung über Max Bänziger, ist eine absolute Frechheit!
Möglicherweise sollten Sie wieder einmal in sich gehen, ohne fremde Hilfe
(Kirche) und Ihre innere Uhr auf null stellen!

Sie bezeichnen Teilnehmer der Seminare von Max Bänziger als dumm!
Eine riesige Beleidigung!
Haben Sie eine Vorstellung, wie viele, heutige erfolgreiche Menschen durch die Seminare von Max
Bänziger, geläutert worden sind?

In einer Kirche wird dies nie stattfinden.
Als ehemaliger Teilnehmer dieser Seminare, habe ich erkannt, welches Potential in mir steckt, und
habe mich selbständig gemacht, übrigens sehr erfolgreich!

Ich beziehe kein Geld von einer Institution wie ein Pfarrer.

Aufforderung zur Tat:

Nehmen Sie diese Beurteilung über Max Bänziger, „blitzartig aus dem Netz“

Walti Berger
CH-9100 Herisau
Handy: +41 (0)79 423 20 19

So 22.12.2013 00:42

Herr Scheidegger,

Ihren Kopf will ich physiognomisch nicht bewerten, nur eine Frage:

was war der Grund für Sie, Pfarrer zu werden?

Sie brauchen mir keine Antwort zu geben, ich kenne sie.

Wann werden Sie diesen unsäglichen Blödsinn über Max Bänziger aus dem Netz nehmen?

Tun Sie es a.s.a.p., sonst stehe ich bei Ihnen auf der Matte!

Sie sind für mich unerträglich.

Walti Berger

CH-9100 Herisau

Handy: +41 (0)79 423 20 19



Sa 28.12.2013 00:45

Herr Scheidegger,

anscheinend wollen Sie meiner Aufforderung keine Folge leisten!

Ich bin ein Mann der Tat und fackle nicht lange.

Nehmen Sie diesen Artikel über Prof. Max Bänziger, noch in diesem Jahr aus dem Internet, sonst laufen Sie Gefahr, selbst aus dem Sortiment genommen zu werden.

Sollte ich am 1.Jan.2014 noch etwas nachlesen können, werden Sie von meinem Anwalt hören.

Liebe Grüss.

Walti Berger

Handy: +41 (0)79 423 20 19

